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Asisto puntualmente a todas las Sesiones de Ayuntamiento. 
Visito periódicamente las direcciones.  

PARTICIPACIÓN CIUDADANA  
Mantengo comunicación constante con todos los integrantes de esta dirección. 
Gestione jitomate con la empresa NatureSweet que siempre nos ha brindado ese 
apoyo, lo cual estoy muy agradecida y con el soporte de la dirección de 
participación ciudadana y oficialía mayor la primera gestión se repartió en la 
cabecera por fuera de presidencia, la segunda se realizó en comunidades: La 
Laja, Cacalote, Ayuquila, Las Pilas y Puerta el Barro. 
Se atendieron a ciudadanos con diferentes temas y se les está brindando asesoría 
y seguimiento en sus asuntos. 

MERCADO COMERCIO Y ABASTOS  
Se mantiene comunicación con los locatarios, visitas constantes, se realizó una 
visita en conjunto con la Presidenta y Obra Pública para dar a conocer que se 
tendrá un apoyo para mejorar el Mercado Municipal. 
Se visita constantemente el área donde se encuentran los vendedores semi fijos 
(parte del andén jardín municipal) y se les apoyo con cohetes para resolver la 
problemática que se tiene con los sanates.  

FOMENTO COOPERATIVO Y ARTESANAL  
Se mantiene comunicación constante con el director.   

ALUMBRADO PUBLICO 
Estoy al pendiente de las necesidades que se presentan. 
Se han tenido reuniones (platicas) con la nueva directora para trabajar en un 
apoyo por parte del Gobierno estatal e inversión municipal.  
Estuve en una reunión intermunicipal de JIRA –JIDELAA para dialogar con el 
Secretario Sergio Graf y la Diputada Mónica Almeida sobre proyectos en los 
cuales ellos pueden aportarme mucho. 

IGUALDAD DE GENERO  
Estoy en comunicación constante con la directora y estoy al pendiente de las 
necesidades que se presenten. 

DIFUSIÓN Y PRENSA 
Estoy en constante comunicación con los directores de informática y 
comunicación social.  
Observo y reviso que la vida del Ayuntamiento se publique en tiempo y forma.  

COMISIONES COLEGIADAS 

ASISTENCIA SOCIAL,    CIUDADES HERMANAS,  TURISMO  
Me mantengo al pendiente de estas comisiones con el objetivo de ayudar en todo 
lo que se pueda y estoy en constante comunicación con los directores de las áreas 
involucradas.  
Estoy presente y puntual en todas las sesiones de la comisión especial de COVID 
-19 así como de cuidar se cumplan con las medidas de sana distancia, y aportar 
estrategias de trabajo para el bien de los ciudadanos.  
- Asisto puntualmente a las mesas de trabajo y apoyo en la aportación de ideas 
conocimientos y estrategias para el bien de nuestro municipio.  


